



Vatnik Suppen auf Deutsch @vatniksoup_de

May 3, 2025 · 16 tweets · [vatniksoup_de/status/1918662885955260625](https://twitter.com/vatniksoup_de/status/1918662885955260625)

Diese Vatnik-Suppe stellt eine russische Fernsehmoderatorin und Propagandistin vor, Olga „Eiserne Puppe von Putin“ Skabejewa. Sie ist vor allem für ihre ätzenden Kommentare zum Russisch-Ukrainischen Krieg im russischen Fernsehen bekannt.

1/16



Skabejewa wurde durch ihre Berichterstattung über den Pussy-Riot-Prozess 2012–2013 bekannt. Sie berichtete auch über die russischen Anti-Regierungs-Kundgebungen, die von verschiedenen Oppositionellen wie Boris Nemzow, Michail Kasjanow & Alexej Nawalny organisiert wurden.

2/16



Seit 2016 moderieren Skabejewa & ihr Mann Jewgeni Popow gemeinsam eine Sendung auf Russia-1 namens „60 Minuten“. Die Sendung ist im Grunde nur eine Pro-Putin-Propagandasendung, in der unverschämte Lügen verbreitet werden, um die offiziellen 🇷🇺 Nachrichten zu unterstützen.

3/16



Fast jedes Narrativ, dass die russische Perspektive untermauert, hat Olga schon mal benutzt. Zusammen mit ihrem Mann hat sie Lügen & Verschwörungstheorien über „böse Nazis in der Ukraine“ verbreitet, dem Westen mit Atomwaffen gedroht...

4/16

...und sie freute sich über die Todesurteile für zwei britische Kämpfern, die von den Russen in der Ukraine gefangen genommen wurden.

Hier sind einige der größten Knaller der „Eisernen Puppe“:

5/16

Im September 2022 schlug Olga vor, dass Russland das Vereinigte Königreich während der Beerdigung der Königin bombardieren sollte, da „all die besten Leute“ dort seien.

6/16



Olga & ihr Mann bezeichneten die Skripal-Vergiftungen als „ein ausgeklügeltes  Komplott, um Russland zu verleumden“. In ihrer Sendung spielten sie ein gefälschtes Telefongespräch zwischen Julia Skripal & ihrer Cousine Viktoria vor:

7/16



Während der Präsidentschaftswahlen 2019 in der Ukraine, als Olga glaubte dass ihre Live-Berichterstattung nicht übertragen wurde, sagte sie zu ihrem Mann und Co-Moderator Jewgeni: „Wir sind gerade nicht im Fernsehen - wir müssen nicht lügen.“
 8/16



Weiters hat sie behauptet, dass Bucha eine Operation unter falscher Flagge war, die von den „ukrainischen Nazis“ verbrochen wurde. Sie sagte, der Westen versuche, ein hybrides, „Srebrenica-ähnliches“ Ereignis zu schaffen.
 9/16



Sie deutete auch an, dass Bucha wegen seines Namens gewählt wurde: „Biden sagte, dass Putin ein Schlächter ist. Bucha klingt wie „butcher“ [Schlächter auf Englisch] - wie konnten sie eine solche Stadt nicht ausnutzen?“

10/16

Olga: „ Frauen lügen, wenn sie behaupten, von  Soldaten vergewaltigt worden zu sein.“ & „Es ist eine Tatsache, dass niemand vergewaltigt wurde. [...] kein einziger Name, Ort oder Zeitpunkt [...] wurde bisher von jemandem deklariert, der  Soldaten dafür beschuldigt.“

11/16

News with Chaly Investigations Economic news analysis Antifake / Factcheck Facts, comments

ANTIFAKE / FACTCHECK
17 JUNE 2022

Fake news of the week: "Ukrainian women are lying about being raped by Russian soldiers" - Olga Skobeeva

The Ukrainian Prosecutor's Office has already filed the first rape case to court and announced the name of the accused, as well as his place of service in the Russian army

Скабеева врет о недоказанности изнасилований в Украине / Лживі новини

ЛУКАВЫЕ НОВОСТИ

ВОТ ТАК tv

ПЕРВОЕ ДЕЛО – УЖЕ В СУДЕ

Watch on  YouTube

"It is acknowledged fact that no one was raped", - said propagandist Olga Skabeyeva said on the 60 Minutes [programme](#).

Während des Weltwirtschaftstreffens in Davos machte sie einen Propagandabeitrag über „Prostituierte, die sich an die Elite verkaufen“.

12/16



Sie war auch eine der ersten, die nach der Versenkung des russischen Kriegsschiffs Moskwa durch die Ukraine im April 2022 sagte: „Der Dritte Weltkrieg hat begonnen“.

13/16



Im Februar 2023 war ein spannendes Interview zu sehen, als Skabejewa den tschetschenischen Kriegsherrn Ramsan Kadyrow interviewte, der während des Gesprächs eine geladene Pistole in der Hand hielt.

14/16



Nawalnys Anti-Korruptions-Stiftung veröffentlichte ihre Recherchen über Skabedjewa & ihren Mann Popow, laut denen sie Immobilien in Moskau im Wert von über 4 Mio EUR besitzen. Ihr jährliches Einkommen beträgt nur rund 170 000 EUR, aber diese Schätzungen...

15/16

...sind wohl viel niedriger als ihr tatsächliches Einkommen. Es ist erwähnenswert, dass beide zumindestens 2020 mehr verdienten als Sergej Schoigu.

Das US-Außenministerium hat Skabedjewa am 24. Feb 2023 mit Sanktionen belegt.

Sources: @JuliaDavisNews @Gerashchenko_de

16/16

...